

Pressemeldung

Bietigheim, 22.04.2021

Spendenübergabe SüdWERT GmbH langjähriger Förderer

Seit über 20 Jahren fördert die Firma SüdWERT GmbH das Projekt KisEl der Suchthilfe des Kreisdiakonieverbands Ludwigsburg.

Spendenübergabe

27.04.2021

Kreisdiakonieverband Ludwigsburg

Haus der Diakonie, Am Japangarten 6, 74321 Bietigheim-Bissingen

16:00 Uhr

Seit 1997 bietet die Suchtberatungsstelle der Diakonie in Bietigheim-Bissingen ein Projekt für Kinder und Jugendliche aus suchtbelasteten Familien an. Da dieses Projekt ausschließlich durch Spenden finanziert wird, ist die kontinuierliche Förderung der Firma SüdWERT außerordentlich wertvoll und ermöglicht die Finanzierung von Fachkräften sowie die regelmäßigen Treffen und Gruppenangebote. Am 27.04.2021 konnten der Aufsichtsratsvorsitzende der SüdWERT, Oberbürgermeister Jürgen Kessing, und der Geschäftsführer der SüdWERT, Dieter Schwahn, einen weiteren Spendenscheck in Höhe von 10.000 Euro an den Fachbereichsleiter der Suchthilfe Matthias Liegl und den Geschäftsführer des Kreisdiakonieverbands Ludwigsburg, Martin Strecker, überreichen.

Kinder suchtkranker Eltern bekommen in ihren Familien wenig Aufmerksamkeit und sind mit ihren Problemen und Sorgen oftmals alleingelassen. Statistiken belegen, dass ein Drittel der Kinder und Jugendlichen aus Suchtfamilien selbst süchtig werden, wenn keine frühzeitigen Präventionsmaßnahmen ergriffen werden. Hilfreich sind hierbei besondere Gruppenangebote, bei denen Kinder suchtkranker Eltern über ihre Sorgen sprechen können und lernen wieder Kind zu sein. KisEl (Kinder suchtkranker Eltern) schafft genau so einen vertrauensvollen sicheren Ort. Das Angebot von KisEl umfasst Einzelberatungen, Kinder- und Jugendgruppen, sowie Intensivtage an Wochenenden und Freizeiten. Die Kinder und Jugendlichen erfahren, dass sie nicht alleine sind und es gut tut, über das Erlebte sprechen zu können.

Weitere Informationen können über kisel@kreisdiakonieverband-lb.de eingeholt werden.

Kinder suchtkranker Eltern haben Chancen auf eine gesunde Entwicklung, wenn sie die richtige Art von Unterstützung erhalten. Sie brauchen außerhalb ihrer Familien sichere Orte, an denen sie von fürsorglichen Erwachsenen Unterstützung erhalten. Damit die Kinder von heute nicht die Süchtigen und psychisch Kranken von morgen werden.

Ihr Pressekontakt:
Matthias Liegl, Fachbereichsleiter Suchthilfe
Tel. 0176 / 11954267



Kreisdiakonieverband Ludwigsburg

Untere Marktstraße 3, 71636 Ludwigsburg

Tel.: 07141 / 9542-0

dbs-lb@kreisdiakonieverband-lb.de

www.kreisdiakonieverband-lb.de